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ABSTRAK 

FATHARANI. NIM: 2108205046. “PENGARUH SALES GROWTH DAN LEVERAGE 
TERHADAP TAX AVOIDANCE PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI 
JAKARTA ISLAMIC INDEX TAHUN PERIODE 2018-2022” 

Isu penghindaran pajak (Tax Avoidance) menjadi perhatian serius dalam upaya pemerintah 
meningkatkan penerimaan pajak, terutama pada perusahaan besar yang terdaftar di pasar modal. 
Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya tingkat penghindaran pajak yang masih terjadi, 
meskipun perusahaan terdaftar dalam indeks syariah seperti Jakarta Islamic Index (JII), yang 
secara prinsip seharusnya menjunjung kepatuhan fiskal.  

Tujuan utama penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Sales Growth dan Leverage 
terhadap Tax Avoidance secara parsial dan simultan. Penelitian ini menggunakan pendekatan 
kuantitatif dengan metode regresi data panel. Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan 
yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2018-2022 yaitu sebanyak 33 perusahaan. 
Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 11 perusahaan. Data diperoleh dari 
laporan keuangan tahunan perusahaan dan dianalisis menggunakan software EViews versi 13.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Leverage berpengaruh signifikan terhadap 
Tax Avoidance, sedangkan Sales Growth tidak memiliki pengaruh yang signifikan. Namun, 
secara simultan kedua variabel tersebut berpengaruh signifikan terhadap Tax Avoidance, dengan 
kontribusi sebesar 13,4% terhadap variasi praktik penghindaran pajak. Temuan ini menunjukkan 
bahwa strategi pertumbuhan penjualan dan struktur pendanaan perusahaan dapat menjadi 
determinan penting dalam praktik Tax Avoidance. Implikasi dari penelitian ini memberikan 
pemahaman bahwa manajemen keuangan perusahaan perlu memperhatikan aspek kepatuhan 
fiskal dalam menyusun strategi keuangan, dan saran bagi penelitian selanjutnya untuk 
mempertimbangkan variabel lain seperti profitabilitas, ukuran perusahaan, atau tata kelola 
perusahaan. 

Kata kunci: Tax Avoidance, Sales Growth, Leverage dan Jakarta Islamic Index 
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ABSTRACT 

FATHARANI. Student ID Number: 2108205046. “THE EFFECT OF SALES GROWTH 
AND LEVERAGE ON TAX AVOIDANCE IN COMPANIES LISTED ON THE JAKARTA 
ISLAMIC INDEX FROM 2018 - 2022” 

The issue of Tax Avoidance has become a serious concern in the government's efforts to increase 
tax revenue, especially among large companies listed on the stock market. This study was 
motivated by the high level of Tax Avoidance that still occurs, even among companies listed on 
sharia indices such as the Jakarta Islamic Index (JII), which in principle should uphold fiscal 
compliance.  

The primary objective of this study is to determine the partial and simultaneous effects of Sales 
Growth and Leverage on Tax Avoidance. This study employs a quantitative approach using panel 
data regression. The population in this study consists of companies listed on the Jakarta Islamic 
Index (JII) from 2018 to 2022, totaling 33 companies. The sample used in this study comprises 
11 companies. Data were obtained from the companies' annual financial reports and analyzed 
using EViews software version 13.  

The results indicate that, partially, Leverage significantly influences Tax Avoidance, while Sales 
Growth does not have a significant influence. However, simultaneously, both variables 
significantly influence Tax Avoidance, contributing 13.4% to the variation in Tax Avoidance 
practices. These findings suggest that Sales Growth strategies and corporate financing structures 
can be important determinants of Tax Avoidance practices. The implications of this study provide 
an understanding that corporate financial management needs to consider fiscal compliance 
aspects when formulating financial strategies, and recommendations for future research to 
consider other variables such as profitability, company size, or corporate governance. 

Keywords: Tax Avoidance, Sales Growth, Leverage, and Jakarta Islamic Index 
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 ملخص 
 

 المدرجة  الشركات في الضريبي التهرب على المالية والرافعة المبيعات نمو تأثير” .2108205046 :الطالب رقم .فاتاراني
 “2022-2018 للفترة الإسلامي جاكرتا مؤشر في

 خاصة  الضريبية، الإيرادات لزيادة  الحكومة جهود  في كبير قلق مصدر (Tax Avoidance) الضريبي التهرب  مسألة تعد
 لا  التي الضريبي التهرب معدلات ارتفاع إلى الدراسة هذه ترجع .المال رأس أسواق في المدرجة الكبيرة للشركات  بالنسبة
 من والتي ،(JII) الإسلامي جاكرتا مؤشر مثل الشريعة مؤشرات في مدرجة الشركات أن من الرغم على تحدث، تزال
  .الضريبي بالامتثال تلتزم أن المفترض

 .ومتزامن جزئي بشكل الضريبي التهرب على المالية والرافعة المبيعات نمو تأثير معرفة هو الدراسة هذه من الرئيسي الهدف
 جاكرتا  مؤشر في مدرجة شركة 33 الدراسة شملت .اللوجستيكي الانحدار طريقة باستخدام كمياً  نهجًا الدراسة هذه تستخدم
 من البيانات على  الحصول تم .شركة 11 الدراسة في المستخدمة العينات عدد وبلغ .2022-2018 للفترة (JII) الإسلامي
  .13 الإصدار EViews برنامج باستخدام تحليلها وتم للشركات السنوية المالية التقارير

 لا  المبيعات نمو أن حين في الضريبي، التهرب على كبير بشكل جزئي بشكل تؤثر المالية الرافعة أن البحث نتائج أظهرت
 تبلغ حيث متزامن، بشكل الضريبي التهرب على كبير بشكل يؤثران المتغيرين كلا فإن ذلك، ومع .كبير بشكل يؤثر
 تمويل  وهيكل المبيعات نمو استراتيجية أن إلى النتائج هذه تشير .الضريبي التهرب ممارسات تباين في ٪ 13.4 مساهمتهما
 المالية الشركات إدارة بأن فهمًا  الدراسة هذه وتوفر .الضريبي التهرب ممارسة في مهمة عوامل تكون أن يمكن الشركة
 لاحقة دراسات إجراء وتقترح المالية، الاستراتيجيات وضع عند الضريبي بالامتثال المتعلقة الجوانب مراعاة إلى تحتاج
 .الشركات حوكمة أو الشركة وحجم الربحية مثل أخرى متغيرات لتضمين

 الإسلامي جاكرتا ومؤشر المالية، الرافعة المبيعات، نمو الضريبي، التهرب :المفتاحية الكلمات
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